



NOTA DE PRENSA N° 113 - 2011-GRC/GSRJSI-OC-RR.PP.

Se construirán 03 aulas en la Institución Educativa San Juan de Sallique en la provincia de Jaén

Con una inversión que supera los 200 mil soles.



El martes 22 de noviembre en horas de la mañana, el Gerente Sub Regional Jaén-San Ignacio Lic. Marcos Goyzueta Valencia en el distrito de Sallique entregó el terreno al Consorcio "Unión" para la construcción de tres (03) aulas y mobiliario escolar en la institución educativa San Juan con un presupuesto de más de 200 mil soles.

"En el año 2003 se derribaron dos aulas de esta institución educativa con el compromiso de construirlas luego, tuvieron que pasar cinco años, para que recién en el 2008 se hagan dos, quedando pendientes los servicios higiénicos y tres salones más de realizar en el segundo nivel, los cuales se van hacer realidad recién en este año con la gestión de Gregorio Santos Guerrero", informó el Gerente Sub Regional.

Agregó el funcionario que es algo injusto lo que se ha hecho con la comunidad educativa San Juan del distrito de Sallique, "Estos casos no deben volver a repetirse porque es algo injusto postergar una educación de calidad de estos niños de esta zona tan alejada de la provincia de Jaén, solo por cuestiones técnicas y políticas".

Ante esto Goyzueta Valencia pidió al director, padres y madres de familia y rondas campesinas conformen su comité de vigilancia para verificar la coorrecta ejecución de la obra que tiene un plazo de ejecución de 90 días calendarios; así mismo les sugirió mantener una estrecha coordinación con la Gerencia sub regional para conocer todos los detalles de la misma.

Al respecto el Director de la I.E. San Juan de Sallique, Rubén Bustamante Contreras, lamentó la forma irresponsable como se ha llevado el desarrollo de este proyecto por las gestiones anteriores y agradeció el compromiso asumido por el actual mandato regional, de culminar esta obra, "va a ser un hecho, porque desde hoy (martes) se inician los trabajos de estas tres aulas, gracias al Gobierno Regional de Cajamarca" indicó.

Se agradece su difusión.

Jaén, 23 de noviembre de 2011.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.

"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"



GERENCIA SUB REGIONAL DE JAÉN Y SAN IGNACIO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!